

Freie Liste rückt Finanzierung der Alterspflege in den Fokus

VADUZ Turnusmässig ist die Freie Liste (FL) mit der Wahl des Themas für die Aktuelle Stunde im Oktober-Landtag an der Reihe. Die Fraktion entschied sich für die Finanzierung der Alterspflege. Das Thema habe kürzlich - nicht zuletzt dank der Studie der Stiftung Zukunft.li - an Dynamik gewonnen und finde auch im Regierungsprogramm Niederschlag, teilt die FL mit. Unter Massnahmen für die laufende Legislatur heisse es, dass «alternative Methoden zur Finanzierung der Pflege geprüft werden». Gegenstand der Diskussionen in dieser Aktuellen Stunde sollen nach den Vorstellungen der FL die Haltung des Landtags zu den Ergebnissen der Studie von Zukunft.li sein sowie eine Diskussion zu den Kernpunkten eines Finanzierungsmodells wie der Einführung einer neuen «Säule» für den Pflegebereich oder der Integration in eine der bestehenden «Säulen». Ein Resultat dieser Aktuellen Stunde könnte aus Sicht der vorschlagenden Fraktion sein, dass der Landtag in der Folge einen überparteilichen Vorstoss zuhanden der Regierung ausarbeitet, sodass die Regierung mit dem Input des Landtags die im Regierungsprogramm vorgesehene Massnahme zur Prüfung alternativer Methoden zur Finanzierung der Pflege noch in dieser Legislaturperiode vorantreibt und dem Landtag einen abschliessenden Bericht und Antrag vorlegt. (red/pd)